

# バストス週報

第1553号  
昭和五十二年  
二月二十一日  
月旺日発行  
Biretor  
Koiti Mori  
Redator  
Sho ho  
Miyatake  
Rua 10 de BB2  
Novembro  
G. Post. 112  
Fone; 340  
BASTOS  
E.S.P.  
Anual Cr. 85.00  
前金の事  
Adiant.

渡流

## アラブの原油は底をつくか

8

サウジ・アラビアは、自国の原油は一九八〇年頃には減産するだろうと発表したそうである。同国はOPECの内では原油最高産出の国だから、他のアラブ諸国も大体足並み揃えて減産してゆくと見ねはなるまい。一九八〇年と云えば、あと七年しかない七年でなくなってしまうのではないか。新油田を発見しない限り产出が減少するだろう。全世界のガソリン消費量は年々増加する一方だろうし、生産がこれに伴わないとして、当然値上がりするし、十年後の経済界は非常に混乱が始まるだろう。

一九八五年前後には、日本の原油輸入量は四億四千七百万トンと、毎々輸入量はふえるばかりである。いくつかえどもかまわぬとは云え、OPECの方でストッキが無くなればどうなるか、との懸念を気にやむことはいらぬわけだが、世界の石油とともにれば、われわれの脇にも痛みがくるのではないか。

○ 燃料油の不足してくるのは判つてしかう、自動車の生産は日本、アメリカ、ブラジルをはじめ、世界の工業国は競つてクルマの生産輸出にやつきていている。七六年度には日本の自動車輸出数は三百七十万台だと云うが、一休世界中では一年に、どれ程のクルマが出来るものか、毎年毎年何百万台ふえてゆくと、しまいには、どうすることになるか、古いのかうだんだん解体されて行くだろうか、クルマの置き場にこまる時代が来るにちがいない。

○ 去年の暮れから今年の一月にかけて北半球はもの凄い寒波の攻勢で、ちゃんと上つたそつたが、北米やカナダの自動工場は作業が出来ず、北米だけで万台ばかり予定不足だつた。この大量のクルマが売れ行くのだが、その燃料がふえてゆくことを考えるとい、OPECのいうとおりでなくとも、ガソリン不足時代というものが出現するのは、当然の事となるだろう。とんだ歎で文明の行き詰りが始まるひぢ知れない。

## 南韓国からの贈賄

南韓国の大統領から北米の下院議員たちにワイン

FLORA & BASTOS  
T. MORIMOTO & FILHOS LTDA.

Rua Duque de Caxias 524, C. Post. 171, Fone 29

Rua Pr. 3, Vargas 271, C. Post. 60 Fone; 92 Bastos.

御宿泊とお食事に

御宿泊にブラジル料理

日本料理に当店自慢のエシマード

バス名物鯛料理

御家族連れの楽しい御食事に

御宿泊とお食事に

してくられるから安心だが、前フオード大統領末期の宣言のように、北米戦争の赤字を消すためには、南朝鮮から北米兵力を引き揚げる、ともあろと/or/いうので、これはにまらぬ、そんなことをしてくれては、北軍の南鮮攻略は火を見るより明らかなり、どがいなことがあつてや一兵といえども引き上げてくれては困る、その事を議員諸君にわよく、わきまえていてもらいたい。ペントゴンを監視してこちらしたいと、ま、運動費のような意味でドルを時々バラまいたのである。このことを発表したのが、米国務省韓国部のレイナードであるが、これは自國政界のことだあらがあはき立ても仕方がなしたろう。

○ところが、そのレイナードさんだが、南鮮の朴政權は日本へもワイヤーを流してこれを發表というが、極論といふか、ぶちまけたのである。元首相、岸信介・佐藤栄作、田中角栄をはじめ、自民党の代議たちに及んでいろと云うのである。

何故自民党の連中に贈ったかというと、日韓貿易で少からぬ大金を日本が貸与しておるが、例の金大中事件の説明料だというのである。三年ほど前の金大中国民党が済日中、政敵朴正熙大統領の命令を受けた軍幕の韓人が大勢々々て来て、東京のホテルから金大中氏を拉致去った事件である。

この國際信義にもとろ犯罪を、日本政府からやかましく攻めると、在東京韓国大使館の金一等書記官の責任として追放し、金總理が來日して謝罪したりし、金大中事件は見のがしてもらつておるという解釈である。

○もし当時の日本政府が強硬に金大中の身柄引渡しを要求し、彼をアメリカへでも送つてしまえば、金大中は助つておらず、金で説明を入れたたゞり議員等に詫び料を支払い、金大中事件は見のがしてもうつておるという解釈である。

○ユダの都エルサレムは、バビロニア王ネブカドネツサルのために二回にわたる大攻撃を受けて徹底的に破壊されてしまい、ユダの王侯、貴族、学者、工人加つたのである。

## バビロンに於けるダニエル

(一)

狸の説法

音

ダック神に負けたではないか。エルサレムは滅びてお前たちは奴隸になつたでないか」といつて恥じた。夕方になると、ユダは川岸に群れて、故郷を伝いしたことになるのだが、どこまでがほんとうで、どこまでがうそか、しイカさんぞおも知りまじと傳さ三四四フィート、幅ハーフフィートのレンガの城壁が四方を囲み、美しいユーフラテス河は街の中を流れこした。川に面する町の両側は二十五の青銅の門があり、門を出ると舟着場で、荷物が陸揚げされる。宮殿は川沿いにあつて、豪奢を極め、空中庭園だの、そびえ立つ神殿など目を離はるばかりだった。ネブカドネツサルは第二回の戦争までエルサレムを破壊しかばたのは西暦前六〇七年だったが、それ以来、バビロンは世界一といわれる大都市にのしあがつたのである。

# INSTITUTO DE OFTALMOLOGIA DE TUPA

Clinica Cirurgia de Olhos

Prescrição de óculos e lentes de contato

Dr. Isao Umino

Dr. Luiz Carlos Alves Neigrão

Rua Carijós nº 228 - TUPA - Fone 2903

DR. ルイスカルロスアルベス

DR. 海野 電話 二九〇三

DR. ルイスカルロスアルベス

DR

ダニエルには外に三人の青年が常に一しまだつた。が、彼らは因抜けて頭のすぐれた賢人であることが判り、ネブカドネッサル王は彼らを特別な学校に三年通学させ、訓練させた。王は彼ら青年がバビロンの賢人と云われる人より十倍も賢いことを知った。

○ネブカドネッサル王は、エルサレムを滅亡させ、より二年後のある夜、不思議な夢を見たのだが、醒めると、どんな夢か忘れてしまった。それが又気になってしまった。

王は遂にバビロン中の賢人、魔術師、法術師、宗教家など呼び集め、「わしかどんな夢を見たか、そして、その意味を説明せよ。それから出来ぬとあれば、汝等は皆死刑であるぞ」と宣言した。すいぶん無慈悲命令で、こればかりは如何に学者賢人といえども考え方がないがなかつた。一同は頬を見合ひ、王に、とうてい、そんなむずかしい答えのできる者は居りません、と云つた。

「ところか、王は激怒して

「こいつら全部死刑にしてしまえ」

ところどころ命令は、カルデヤ人だけでなく、呼び出されたダニエルと三人の友人らにも及ぶことにひびいていた。ダニエルは軍隊の隊長になっていた。

「明日王に夢のお告げを申上げますから、学者、賢人を殺してはいけません」と告げ、その夜ダニエルは三人の青年と祈りを捧げ、「王の夢」の説き明かし得、王にこれを進言した。

「神の秘密はカルデヤの学者や賢人には判りません。天に祕密をあらわす神が存在し、将来この国に起るべき秘密をネブカドネッサル王に知らせたのです。あなたが見た夢と、それは、ネブカドネッサル王が一つのイメージの夢を見たのである。ところがこの像は天から降って来た石によって、なげ方に粉砕されてしまったのです。そのイメージと云うのは、此の世の制度というものを代表したものであり、天から降った石というのは、神の御國であつて、すべて此の世の悪い國は天の石によつて、粉砕される……といふ神のお告げです」と、ダニエルは恐る恐る、となく説明したところ、王は懸念して、多くの褒美を与えた上、ダニエルをバビロニア金庫の総督に取り立て、学者賢人の長に任命した。

○ここまでは、とんとん拍子よかつたのだが、ある時、とんでもない試練に遭遇した。だいたい此の国の神はメロダックという邪神であるが、王はこの邪神の金の像を作り、これと並んで火の炉に投げ込まれるといふ命令を出した。しかしダニエル等は、工ホバ以外の神には敬服しないので、臣下から訴えられてしまった。王は怒ってダニエル達を捕え窮屈したが、聞かない。火の炉へ投げ入れて下さい。吾らの神工ホバは決して見ぬふりはなさらないでしよう」と、高言するのであった。ネ

ブカドネッサルは激怒して臣下に命じ、火の炉にどんどん火を焚かせ、ダニエル外三人のユダヤ人を炉の内へ投げ込んでしまった。はうり込んだ役人は強烈な焰のために焼け死んだが、炉の中の四人は平気で焰の中を歩いている。これを見て王は腰を抜かさんばかりに驚き「もうよい、判った。お前たちの神の力には大したものだ。もう出て来てよろしい」と言つた。炉の中から出て来た四人は髪の毛一本も二げこはしなかつた。

○これに感激したネブカド、ネッサル王は、こんなごへブル人（ユダヤ人のこと）の神の悪口をしゃつたりすることならん、という新らしい法令を作つたりした。

**Organização Social de Luto A Regional**

Rua Adhemar de Barros nº 295, Fone 361 Bastos E.S.P.

Residencia no local. Faça Bastos crescer prestigionado seu comércio sobre direção de Aparecido feliano ri heiro EX. Funcionario da Funeraria São Pedro artigos funeraria, prestação serviço Flor, Coroas, Velas, Hosenko, Hibai e artigos para UMBANDO em geral.

Atendimento pelo INPS e FUNRURAL, Atende-se dia e noite,

## 葬具店 フネラリア サンペードロ

後藤さんのガソリンポストの向い側で葬具店を開けて居ります。高級棺の外花、花輪、線香、位牌、等仏式の用意もあります。昼夜何時でもお電話で御用命下さい。早速にお届け致します。INPS受付ます。昼夜受付けて居ります。

バストス市、アデマル デ バーロス街二九五、電話三六一番

○こんどの理の説法の中にもつし神様のことが出てしまった。なるべく神様のことは書かないようにするわけだが、バビロンの話となると、ダニエル聖者らがつづきものだし、ダニエルが有名なのは、彼が学者ひつてたのだから仕方はない。バビロンの虜囚となつたヘブル人の中にも朝夕神への祈りを忘れず、祖国再建への悲願をもちつづけたダニエルのような賢者があつたのだから仕方はない。

も居たのであるが、エホバの神がダニエルの人格を通じてバビロニアのような国々も眞の神の榮光や福音を伝えさせたわけだ。そのためにはダニエルの身边に奇跡をあらわし、彼の身辺から、しばしば生

命を守つてやる必要があつたのである。ダニエルは狮子の穴へ投げ込まれたこともあるし、バビロン國

滅亡の予告が神の文字となつて現われることもあり、且つ何十年もこのままバビロニアに捉われていなければならぬかと知りたくて隕々とすることもあった。

○イスラエル人が祖国を失い、二千余年各地に漂泊して、亡国の民として苦しんだことは、エホバ神との誓約を忘れた神罰だとされこいるが、弱少民族が狭隘な地方でせめぎ合つて来た歴史の上からこれを看る時は、結局弱者必滅の理論以外に説明の言葉がないのである。けれど、ユダヤ人は歐米諸国にむ流れ込み、ただ頼るは金銭のみ、と極端な様金主義にはなつたが、不思議にも血族的には難婚せず、ユダヤ人として純血を保つこしる。

○現代のユダヤ人は、宗教的にはユダヤ教で、キリスト教徒は少いということであろうが、彼らは今でもユダヤ人の中から英雄が出現する……と信じているか、どうかは疑わしいが、日本の歴史でいうと、源義經のように頼朝にいじめられ、草の根をくぐて逃げまわったにも拘らず、奥州衣川であえない最後をとげた悲史と一緒に相應するものがあり、バビロニアの虜囚は悲しい物語りである。(この通りづく)

### 御礼追加

系音

前週諸商社組合株への御礼広告  
中で

○太郎商店(スミタルカード太郎田<sup>穂</sup>)の

お名前を取り落しました。お詫び  
より追加させていただきます。

バストス明老会

### 週報俳壇

真木真水

志なき朝餉樂しや茄子漬

移民妻茄子の浅漬丼に

日雷ひとつ轟き雨季上る  
はらばうと狐兩過ぎ雨季上る

雨季より澄みし流れに橋高レ

金一封  
御夫君藤井光雄御不幸の際前記の御高附を頂きました。  
厚く御礼申上げます  
バストス養蚕家一同  
藤井寿子様

## 世界眞光文明教団 初級研修会

場所 バスース 総合会館に於て  
日時 2月二十五日・二十六日・二十七日の  
三日間 毎日朝九時より午後六時まで  
神理と生きた故の世界に御招待し、二日間で奇跡を起させる人に転換する、いがなる宗教にも  
今だ一度として許された事のない(神の秘め事)  
の公開です。

皆様、一人でも多く御参加の上、奇蹟の靈術  
(直光の業)を体得して下さい。連絡先は、  
ルアーテーマルデバロヌ街三四五・電話二四五番

戸田源作まで

主催 世界眞光文明教団サンパウロ道場

南米の天地に志を展べし人  
4

### 豊富冕揚氏の巻

岸本丘陽

サルト、グランデの鉄道会社では下級労働者を随分苛酷な取扱いをするばかりか、上役の者が労働者の上まえを削ね、豪勢な生活をしていた。

「裁れる者よ、汝の名は無智なる労働者なり」の実状を自認し、しかも其の中に日本人が四十人も馬鹿々々しい労働をしているのを見て、豊富は黙つて居られなかつた。

早速保線課長のショーアキン、シルバに向つて日本人工夫に対する賃金値上げを要求し、沖縄県人四十名に対し、一斉に同盟罷業をさせ、豊富は毎日ガルト、グラナデ河で水泳していた。沖縄県人の中には荒海で溺れた泳ぎの達者な者も居り、外人の中にも沖縄の子みたしな泳ぎ上手なものいて、豊富と競泳をしたが、商船学校でも一、二を争つた豊富の物凄いスピードの前では敵ではなかつた。

見物の外人達は嘆声をあげて「ケラビード、バセラ、ペイシェ」(何と早いんだ、魚と同しだ)と感嘆して彼を英雄に祭りあげてしまつた。

## 農村電話架設について至急お知らせ

昨年度農村の皆様の御協力によつて確定致しました農村電話架設相談は、デパルタメント、デ、テレフォニア、ルラール自身の仕事に基き、此の度び農村電話もいよいよ取付工事に取りかかることになりました。

二月中に電話当局の技師達がバストスを訪れ、セルビッソ、デ、ロカッソン電話取付下準備、早速取りかかると言つて居ります。農村電話を申込まれたお宅に、その技師たちが下準備のためにお訪ねすることになつて居りますが、その節は何ぞよろしく御配慮下さるよう御願申上げます。今月中にお訪ねする筈でござります。又、農村電話にまだ申込まれて居られないお方たちもまだそのチキンがありますので、今月（二月）二十八日迄に申込まれるよう、おすすめ致します。

此の機会に申込まれないと、永久に電話入手は望めませんから是非農村電話臨時委員会の方まで御申込下さるよう、御願い申上げます。

入金は従前通り六千コント又となつて居りますから、すぐに南米銀行に預金して頂く事になつて居ります。

又、来る三月二日（水曜日）

### 農村電話組合創立臨總会を

開催いたし度いと存じますので、皆様方には是非御参加下さいますよう御案内申し上げます。若し、御不審の点がありましたら、農村電話委員会（もしくはバストス市役所）お尋ね下されば御説明申し上げます。

一九七七年二月九日

バストス農村電話臨時委員会  
バストス市役所

各  
位

無資な労働者達は非凡な力量の前には無條件で頭を下げるてしまうものである。沖縄の四十名の工夫達もわが、ことの様に自身の広い思いをして喜こんだ。会社の方では日本人四十名の負銀値上げに対しては非常に当惑した。勤勉で一番よく働く日本人、他の外人の二倍の能率あげる日本人四十人に寵業されたのでは当然仕事にならない。どうかと言つて負銀値上げをすることは労働者に負けたことになり、自らの威儀にも關するし、余利収入も少くなる。結局これは、豊富発揚を罷めさせることが最善である……との評定の結果、豊富は鉄道工夫を免職になつたが、こんなことで彼は負けて居ない。早速沖縄県人に秘密集合を命じて

「二十名は今夜の内にマット、グロツソ州に逃げよ

（他の二十名はジュキア線上逃げ、一人も此の会社に残ってはいかんと、いいか、二十名は離ればなれにならんと、いつも一緒になつて助けあつて行くんだと。いしか、おれもその内にマットグロツソに行くから、其の時に又会おう）

マ州の靈境にタイアセント堀

豊富に地獄の果てに残された「エジル」が置かれて、人  
のまだ手の付けた戸がない前人未踏の地に乗り込んで  
行って、日本人の腕を揮ってみたい。と野望もつ  
て研究をして行く裡に、マット・グロツソ川に興味  
を持った事だ。

此の一州だけで百四十八万平方キロの面積で、日本  
の何倍かの広い大面積であるが、人口は稀薄で、  
幾百キロの間、殆んど人影を見ない大平原で、猛獸  
は武勇顔に跋扈ばくこして河川には砂金やダイマがキラキラと光り、動物が無尽蔵に日の目を見すに埋もれて  
いるマツト、グロッソ、蓄て自分が夜逃げをさせた  
二十名の沖縄悪人か、千里無人の灼熱のマツト、グ  
ロッソの邊境で鶴嘴つるのばくを揮つて鉄道工夫となつて化いていたのだ。勇敢な愛すべき彼らとも巡りあつて感  
きめ激励してやり度い。行こう、マツト、グロッソ

汽車はバラナ河を越え、マ州の平原に入るや、一望千里、茫然漠々として太陽は草原から出て草原に沈み、月は草原から昇り、草原に隠れる天地の広さに驚いた。乗客はサンパウロの文化人と異り、つばの広い帽子を目深かにかぶり、脇には革の脚絆あわを巻き、腰には山刀とピストルをぶら下げた一麻いちまも二麻にまもある凄味のあら觸付ふれつけきをした男共が盛んにピストルの子入れをしている風景に、豊富は腕をさすって「うむ、面白いと、おれの仙く場所は此所だー。」

力、ボーランド市には鉄道工夫で流れこ来た沖縄県人達が此辺に腰を落ち付けて、隠然たる勢力を築いて、此の別天地で目覺しい活躍をしているのに驚いた。将来日本人はマ州を足場にして、ゴメン、アマゾンの上流に發展し、大蘭米の宝庫を拓いてゆく時が来るぞ。痛快々々と叫びながら、燐赤の安宿でごろごろして居ると、フ州の山の中の上流で、ダイヤモンド掘りをして居る荒くれ男共が、目も眩ゆいダイヤをボルソンに捨じ込んでビールを飲んでいるのに出つ遇し、彼等の男性の方冒険奇談に胸を湧かし、

「よしつ、おれもダイヤモンド掘りに行つて見よう。虎穴に入らんば虎兒を獲す」。生死期すべからず、人跡未踏の地に入らなければ、宝石は手に入らずだ。おれの性に適つた面白い仕事だ」

と、冒険を愛する同志三人、豊富（佐賀）桶口へ（福岡）吉宗（鹿児島）の面々、トレス、ラゴア市で馬を三頭買つて、食糧を満載して、雲煙遙かなるリオ、ガルサ河の上流に向つて出發した。

未開地のこととて別にこれと云う道とこはなく、只、僅かに先発隊の土人の牛車の跡を辿つて無人の大森林を行くのだ。单调な草原の彼方に雪の様に真白ほものが見える。近付いて見るとそれは幾百の白熊

「ましつ、おれもダイヤモンド掘りに行つて見よう。  
鹿児に入らすんば鹿児を獲ずた。生死期すべから  
ず、人跡未踏の地に入らなければ、宝石は手に入ら  
ずだ。おれの性に適つた面白い仕事だ」  
と、冒険を愛する同志三人、豊富（佐賀）桶口（  
福岡）吉宗（鹿児島）の面々、トレス、ラゴニア市で  
馬を三頭買つて、食糧を満載して、雲煙遙かなるリ  
才、ガルサ河の上流に向つて出發した。

未開地のこととて別にこれと云う道とこはなく、  
只、僅かに先発隊や土人の牛車の跡を辿つて無人の大  
駆狩を行くのだ。单调な草原の彼方に雪の様に真白  
ほものが見える。近付いて見るとそれは幾百の白

ラジオ 日本語の放送  
アンデスの声  
さくら さくら のメロディーに始  
まる日本語の放送に耳を傾けましょ  
短波19メータ及び25メーター  
夜七時より、八時半より30分間  
日本のニュースNHK、童謡、  
民謡、音楽、講演等々  
バストス市  
福音ホーリネス教会

MASSAGISTA  
ANA HAYANO ENOKI  
Rua Marechal Floriano, 249 Fone 360  
整体術とは?  
読んで字の如く、体を整える方法です。  
頭のこと、べんから足の爪先まで血液  
の巡還をよくする術です。  
頭痛・りょうまち・神経痛・不眠症・足  
腰の痛み・ゼンソク・肩のこり、にお  
試し下さい。  
マッサージスタ  
ル・アレジール・フロリヤーノニコル  
櫻はやの  
電話二二〇〇〇番

## 御挨拶

私事、市長として任期終了にあたり、寛大なる理解と友情をもつて御支援、御鞭撻下さった市民各位に対し、四ヵ年の任期中執った行政内容について御報告申上げる義務を感じするものであります。発表にあたり、浅学非才の私を痛感せしめたのは、立法権、政友、市庁の同僚、市民の理解、支援が如何に大切なものであるか、公共事業の遂行が支障なく行われた事は、民意によって選ばれた市会議員諸先輩の寛大英明な判断、指導、協力の賜物の外ならぬと確信し、感謝致します。続いこ四ヵ年の長きにわたる公共事業遂行内容、車輛、機械並びに器具購入、又は区分等に就いて発表を行します。

今日難職にあたり、日夜苦樂を併し努力を惜まなかつた市役所の従業員諸兄に対しては、その奉仕的な精神に感謝すると共に、事業の成績が認められるとすれば、諸兄と喜びを共にするものであります。特筆大書すべきは、州当局よりバストス市が受けた数々の恩恵で、前州知事ラウド、ナッテル閣下、県州知事パウロ、アマルチ、ス閣下並びに各長官に感謝の意を表します。望みとするのは数々の恩恵にあすか、市長官、政府要人の名を掲げ、私の如き若輩を薦導下さつた事実に対し感謝するのか本意であります。紙面の都合上略し、感謝の言葉を送らせていただきます。

尚、この頃をかりて御詫び申上げて置きますのは、在任中完成出来なかつた事業、私のために不利な立場に追いやられたと考える吾人、仕事上不快な解決、四ヵ年の長きに亘る執政中にあつたものと思ひます。それは不本意であり、ただ、善政こそ皆様の信頼にこたえ得るのだとの精神の行き過ぎであったから知れません。反省して居ります。

市政を継続する新市長に御願いするのは、市民と共にあって理想郷バストスの建設に邁進する二とみで、民意を理解しつつ努力されん事を望みます。

後継市長の人格、意欲をより諸先輩と共に御願いする次第であります。キリスト精神に基いて仲に御祈り申し上げる事は、かぎりなき恩愛の情をもつて吾人等の行く道を照らし進むべき指針を御示し下さる様、祈願する事で、今後視野を広め、行政の上に多少の糾余曲折をまぬかれんにしても諸先輩の意氣と情熱にこたえる爲にも、此の地の限りない発展に努力する高潔にして意志強固な新市長を信じます。選挙終了した今日、バストス人全体の新市長に対する協力を望んでやみません。建設した博物館。

### 事業に関する報告

教育と文化「この事業は行政上最も大切な事業で

、大体二項にわけて説明します。

州政府から全面的な協力を受けて行つた諸校舎建設、修理と、ことに旧移民諸先輩の努力により建設した博物館。

一、アギアデ アイア校全面修理。

二、プロフェソーラ ドナツヤ キムラ校増設修理、

A B A ら教室の増築、

C C 柴食炊事場の新設。

三、ド・トルイリネフ ピーレル校増設と修理。

B A 衣更室並びに小運動場の建設。

### 市役所自備資金によるもの

一、ファルツーラ農村校1教室の増築。

五、グロリア I 区農村校1教室の増築。

六、市営博物館並に図書館設置の為旧病院の修理。

七、市営通学オニバスの大修理。

八、奨学金。

諸スポートに対し援助を行つた。特筆すべきは柔道部門への援助で、全部の發展は、州内はも

とより、全伯にその影響を与えた。

1、野球場見物席日覆を建設。

2、フットボール見物席に日覆を新設。

3、市営小運動場一部建設（これは州政府観光局よりの補助金に依るもの）

4、運動連盟を通じて各スポート団体へ補助金。

## 社会福祉

この部門での最大の出費は無料患者、並びに貧困者救済で、成績の上る部門ではないが、貧困救済という意味から重大であると考える。

1、バストス慈善病院完成までに支出された金額は大体 Cr. 井ヒ 00.000.00

2、診療費、並びに医薬費補助金。

3、C.I.A.Mとの協定に依り月間四〇〇人(一)

一〇〇〇人の無料患者の診察費。

4、急救車を州衛生局より寄贈を受ける。

5、急救車、市役所自個資金にて購入。

## 運輸関係

この部門で最初特筆大書出来得るのは、バストスター・ラン・シャーリア間のアスファルト道路工事開始である。

およそ二十年間に亘りバストス人の懇望であつただけに、貴先輩と共に喜びとします。

(この道を人呼んで、ミーリョ道路といふ)

1、州政府道路局よりバストスター・イアクリ間のアスファルト街道の全面大修理を受ける。

2、バストスター・ラン・シャーリア間アスファルト街道工事開始。

3、州公共事業協定に依る出資(一部)に基き次の架橋建設を行う。

A、カスカッタ区コソバイバ河にコンクリート橋架設。

B、ウニオンⅡ区セテ河にコンクリート橋設置。

C、18 de JUNHO大通りに続きとなるセーデ河に新大橋の架設。

## 市役所自個資金で行つた事業

4、カスカッタ区メイア川に架橋

5、牛馬通路設置五カ所(GALERIA)

6、雨蓋水並びに小川排水路(GALERIA)  
全長一、二〇〇メートル建設。

## 都市計画

今期都市計画で、事業から市内街路のアスファルト大修理が最大と云えよう。又市街地人口の増加に依り各ビーラが広大した。これに対する事業対策も出来得る限り行つた算りである。

1、全長二・八〇〇メートルのビーア並びに、サルシエックタ設置。

2、全長五五〇メートル雨水排水路工事。

3、アスファルト街筋設置並びに大修理。総面積二八、一二八、五三平方メートル。

下段右へつづく

## 外燈新設

A、ビーラ、サント、アントニオ。  
B、クサンタ、テレジンニヤ。

C、クサンタ、マリア。

D、リモードロ。

E、ジマルデン、ブリマヴェーラ。

F、リノーバ。

## 車輛並に機械器具

この部門で結果的にも大成であつたと思われるものは、市有車輛をまかなうガソリンボスツ設置であり、現在最も重大視されていし。國家対策である燃料問題対策に對して協力出来る体制にある。

1、パーカレガデイラ購入。

2、モットニベラドーラ二台購入。

3、トラトール、SCRAPE R, 購入。

4、カミニオ、バスクリヤンテス台購入。

5、リッシュ回収車購入。

6、カミニオネックF100購入。

7、急救車購入。

8、乗用車購入。

9、ポスト・デガゾリーナ及び車輛及下ル設置

10、修理工場設置並に機械器具購入。

この他全部として発表しますのは、当地市役所仅有の土地に設けました工業団地内に土地無償提供に依りインコルバール会社及びスール、アラシル産業組合に依る六工場が設置される事であります。

## 水道局

担当者の努力に依り、当市では完全に消毒された飲料水を充分に市内に配水する事が出来る様に完

成しました。任期中、一番心配した事柄であります。しかし、卒業完成で喜んで居ります。次いで水道局の事業内容を報告します。

1、クロラドール、FISHER, & PORTER,

2、水通計、一・四五〇個。

3、掘抜井戸のポンバー式。

4、掘抜井戸発掘事業費用支払い。

5、衛生下水道設置。四・五〇五メートル下水道設置、二・一六五メートル家屋よりの下水引水道。二九ハメートル。四三メートル下水道中継装置。

6、一・二〇〇メートル上水道設置。

7、二五〇メートル新上水道設置。

8、二・〇〇〇メートル水道修理と管理。

9、液压泵二台、

10、倉庫増築と車庫新築。

11、コロニア川流水工事。

次ページへ

ハベージよりつづく。

12、上水道タンクの塗装。

13、ラボラトリオ小器具及び消耗品。

14、修理用小道具及部品

退職後直ちに御挨拶並びに事業報告致す所存の処、遂に今日迄延引致しました事をお詫び申上げます。

山中安彦

一九七七年二月十五日

各 位 様

バストズ市役所

各 位 様

御 知 ら せ

インチッセ デ パルチシ・パソン・ドスマニシ・ビオヌ

各々ニシッピオの経済は、主として流通税の割戻しによつて保証されて居ります。

毎年三月中に流通税割戻計算の申告をする事になつて居りますが、今年も相変わらず、三月八日から、三月十九日迄に州税務省で皆様方のデクララソンを受取れるよう準備致して居ります。デクララソンの爲には、一九七六年度のノッターデ・プロツツトールを会計事務所、シンジカット、或は市役所へ持参して其の年の売上を明細に記入して申告をするので、ムニシッピオにとつては大切な流通税割戻しの爲の申告でありますから、是非只、遅れない様にノッターデ・プロツツトールをお届け下さるようお願ひ致します。

一九七七年二月十五日

御 礼

此の度、豪雨の爲めパノラマ市、ハウリセイア市等の甚大なる被害者慰問にバストスの皆様方の温情と御協力を糧心より御礼申レ上げます。

皆様の真心のこもつた贈物は早速被害者のために送り届け致しました。

彼の他方の何千もの被害を受けた人達はもとより、隣接の町村、又市会議員、並びに町村の有力者は感謝感激の氣持で島物を受け取られ、バストスの皆様方へ心からなる謝意を伝えて下さいとのことでございました事を御報告し、御協力の御礼申し上げます。

各 位

バストズ市税務課前

# Auto Mecanica BASCAR LTDA.

Rua Adhemar de Barros 295 - Fone 156 Basstos E.S.P.

Agor em Bastos há uma oficina que você esperava, com mecanicos especializados em VOLKS WAGE e CORCEL, Retifica de motores com assistencia Tecnica a preço modico, a Auto mecanica BASCAR Itola. e tudo que você esperava de uma Auto mecanica. AGRADECemos A SUA PREFERENCIA;



皆様へお待つかねの  
ボルクスワーゲンと  
コルヒル車の  
専門のオフィシーナをバストス  
に特設開業して居ります  
最新最高の技術を習得した高  
等メカニコが皆様の愛車を完  
全修理と調整で最高の性能を  
発揮されます。しかも最低の  
修理費で奉は致して居ります。  
何卒御用命下さい。

# NOSSA RELOJOARIA

TAKAMI SHIBATA Rua Adhemar de Barros 213 Fone 154

結婚祝のフレゼンテ  
色々と取りそろえあります。  
おみやげ用・日本帰りの郷土へのみや  
美しい、珍らしい物が皆様の御来店を  
待ちして居ります。

祝・入学祝・進学の記念の贈物は  
高級時計が永久に記念に残ります  
又、ポケット用電気計算機等、  
**カラード・テレビジョン**  
テレビの放映は全部コロードになりました。美しい  
天然色とキメの細かさ、音の良さは、はうい  
**ステレオ・グラ・バードール**  
市販のヒーリード、テープは全部ステレオに吹込まれてい  
ますから、ステレオのマナゴ聞かないと興味と、  
おもしろさは半分しか判りません。  
**結婚祝のプレゼント**  
色々と取りそろえあります。  
おみやげ用・日本帰りの郷土へのみやげ品  
美しい、珍らしい物が皆様の御来店をお  
待ちして居ります。

此本  
田時  
計店

アテマルデ バロス街ニル五番地  
ハカル商会

ルアーマデマルデバーコス街ニ一三番

おみやげ用・日本帰りの郷土へのみやげ品  
美しい、珍らしい物が皆様の御来店をお  
待ちして居ります。  
お買物に出たついでに御覧下さい

八時監督渡辺裕介	梅安驟地獄	林 緒方 与一 拳	佐藤慶
九時半 路督 黒沢明	山村 聰	小池朝雄	松尾加代
三船敏郎	山村 高		
仲代達矢	二二稿達也		
香川京子	伊藤雄文助		
春雷仕掛釣	緒方 挎	夏八木熱	
林 与一	山村 聰	岩下ト志麻	
山 協	龍崎 勝	智衆 岩下志麻	
半 路督 奥永方久	松嶋 登 同奈子		
竹脇黙我	市川海老藏 松坂慶子		
近藤正臣	笠置 智衆		
森田健作	智衆 岩下志麻		
三代の男たち／＼竹脇黙我か岸か青柳を経て初老まで好演／＼			
はらから 黒沢年男	二二稿達也		
小林桂樹	山村 聰		
加山雄三			
黒沢年男			
二二稿達也			
数年の昔にはこうした悲劇もちつたのだ。激動の昭和史として観日本映画最高の記録を樹立した「砂の器」に迫る凄い反響、			
（仕事が仲間を作る／＼感動と興奮の中に故郷によみがえり			
文部省選定・日本婦人会議・青年団協議会・全國労協推進			